

AU SERVICE DE L'HUMAIN

Édition Ramadan

3E TIERS



**Votre générosité en
action**

Les dernières actualités de
nos distributions dans 16
pays.

RAMADAN 2025



AU SERVICE DE L'HUMAIN

LES 10 DERNIERS JOURS DU RAMADAN ET L'AID EL-FITR

L'édition Ramadan revient pour vous offrir un regard exclusif sur notre travail à travers le monde pendant ce mois béni.

C'est un aperçu des coulisses de nos distributions alimentaires, de notre quotidien sur le terrain et des personnes incroyables qui acheminent vos dons exactement là où ils sont nécessaires, chaque jour de ce mois béni.

Dans cette édition, nous partagerons des mises à jour de nos distributions "Nourrir les jeûneurs" pendant les 10 derniers jours de Ramadan, montrant comment votre soutien a aidé les plus vulnérables à rester nourris pendant les nuits les plus bénies.

Vous rencontrerez Sherine, notre collègue à Gaza, qui continue de s'occuper des orphelins malgré les immenses défis qu'elle a affrontés. Vous entendrez également Sena, notre responsable de projet en Turquie, qui nous donnera les dernières nouvelles de nos programmes de Ramadan là-bas.

Et vous ferez la connaissance de certaines des personnes que vous avez aidées, comme Fatima, dont le nouveau-né a passé 21 jours dans une couveuse rendue possible grâce à vos dons. Au cours de ces 10 derniers jours, votre générosité a permis de fournir une nouvelle couveuse à l'hôpital Al Imaan, offrant des soins vitaux à des bébés comme le sien.

Puisse Allah accepter vos prières, récompenser votre adoration et nous permettre à tous de porter l'esprit de Ramadan au-delà de ce mois.

Alors venez jeter un coup d'œil derrière le rideau du troisième Ashra de Ramadan chez Human Appeal, et faites connaissance avec nos équipes, nos projets et les personnes que vous avez impactées.

Sommaire

	Ramadan en direct	4
	Les dernières informations sur nos distributions à travers le monde.	
	Zoom sur Gaza	8
	Découvrez nos grands iftars et les avancées de notre objectif : offrir 1 million de repas chauds pendant ce Ramadan.	
	"Je prends soin de mon équipe, puis de mes propres tâches."	12
	Sherine, notre responsable du bien-être des orphelins et des enfants à Gaza, partage comment notre travail en Palestine se poursuit malgré la reprise des bombardements.	
	L'unique hôpital de maternité gratuit à Idlib.	14
	Vos dons pendant le Ramadan dernier ont aidé le bébé Ahmed à rester dans une couveuse pendant 21 jours.	
	Mettons en lumière la Turquie	16
	Notre responsable de programme à Gaziantep partage ses réflexions sur le Ramadan.	
	Salutations de la part de notre personnel à travers le monde	18
	Aïd Mubarak de la part de toute notre équipe Human Appeal.	
	Bénédictions communes	20
	Une prière pour clore le Ramadan.	



Communal Iftar in Syria.

Ramadan en direct

Voici quelques aperçus de notre travail dans 16 pays, ainsi que des mises à jour sur nos distributions jusqu'à présent. Veuillez noter que, comme notre personnel travaille quotidiennement pour aider autant de personnes que possible, ceci n'est pas une image complète de notre travail jusqu'à présent.



À **Gaza**, nous avons continué à fournir des repas chauds, des colis alimentaires, un soutien médical, de l'eau potable, des cadeaux de l'Aïd et des distributions de Zakat al-Fitr. Consultez notre section "Zoom sur Gaza" pour en savoir plus..



Au **Pakistan**, nous avons distribué **208** colis alimentaires dans le district de Faisalabad, dont **30** à des enfants orphelins. Nous avons livré votre Fidya et Kaffarah en fournissant **600** repas chauds à Burma Town, Islamabad, et dans le district de Mansehra, ainsi que **400** cadeaux de l'Aïd à Bannu et Rahim Yar Khan.



À Mossoul, en **Irak**, nous avons fourni à **34** orphelins et leurs familles des colis alimentaires nutritifs contenant du riz, de l'huile, du lait, de la pâte de tomate, de la farine et des pois chiches.



Au **Maroc**, nos iftars communautaires à Tanger ont offert **400** iftars traditionnels accompagnés de récitation du Coran, de quiz, de divertissements et de jouets pour les enfants. Nous avons également fourni **1 320** repas chauds dans la région touchée par le tremblement de terre d'Al-Hawz, et **165** colis alimentaires familiaux à Mirleft, Beni Mellal et Sidi Guerdane.



Au **Sénégal**, nous avons fourni **2 037** repas chauds sur cinq jours dans différentes zones de Dakar, en mettant l'accent sur les veuves, les orphelins et les personnes handicapées. Nous avons également distribué **4 525** colis alimentaires nutritifs dans la capitale.



Au **Soudan**, nous avons livré **400** colis alimentaires familiaux à Omdurman, contenant des aliments nourrissants tels que des dattes, des lentilles, de l'huile, des oignons et du sucre. Nous avons également fourni **350** appareils auditifs avec des piles de rechange et livré une aide médicale aux hôpitaux de Dongola, Aldabbah et Merowe.



En **Tunisie**, nous avons distribué **300** colis alimentaires nourrissants à Gafsa et Médenine, contenant des produits de base locaux tels que du couscous, des pâtes, de la soupe, du thon, du fromage, de l'huile et des sucreries.



En **Turquie**, nous avons fourni **155** colis alimentaires à des familles d'orphelins à Gaziantep.



En **Syrie**, nous avons fourni **7 700** repas chauds à Hama, Damas, Homs et Adana, et des bons alimentaires à **420** familles à Adana et Alep. Nous avons également fourni une nouvelle couveuse pour les nouveau-nés à l'hôpital Al Imaan, vacciné **1 150** enfants contre la rougeole, la polio, la variole et le rachitisme dans les camps de Sarmada. Avant l'Aïd, nous avons fourni des distributions de Zakat al-Fitr à **399** familles. Plus de **1 300** personnes ont été aidées grâce à nos iftars communautaires, et **5 000** familles ont reçu des colis alimentaires frais contenant du riz, du pain, des fruits et du poulet.



Au **Yémen**, nous avons fourni la Zakat al-Fitr à **731** personnes malades à Sanaa et Taiz, et nous avons également fourni **410** repas chauds à Taiz et **241** colis alimentaires à des orphelins et leurs familles. Nous avons également livré **3 600** plantes de café à **91** agriculteurs à Taiz, leur offrant un revenu stable pour les années à venir.



Votre générosité ce mois-ci a permis de fournir à des mères vulnérables comme Noor Bibi des colis alimentaires nourrissants pour durer tout un mois. Merci de nous avoir aidés à nourrir les jeûneurs pendant ce Ramadan.



Jeune fille devant des colis alimentaires.



Famille avec un colis à un point de distribution.



Cette jeune fille reçoit l'un des plus de 800 repas chauds livrés le 25 mars.



Un rassemblement pour l'iftar, où les mères et les enfants peuvent manger des aliments fraîchement cuisinés.



Des orphelins profitant de repas chauds ensemble.



Femme à Dakar, avec un colis alimentaire.



Homme portant un colis.



Enfant avec des colis alimentaires.



Des plantes de caféier distribués aux agriculteurs.



L'un de nos grands iftars, tenu à la mosquée Al-Aqsa.

Zoom sur Gaza

Alors que les bombardements à Gaza ont repris et se sont intensifiés, nous avons renforcé nos efforts pour répondre aux besoins croissants — en distribuant de la nourriture, de l'eau potable et des abris aux familles déplacées. Notre équipe continue de travailler chaque jour pour répondre aux besoins les plus urgents à Gaza.

Merci pour votre généreux soutien :



3 Grands Iftars

Nous avons organisé trois grands iftars, servant au total **17 000** personnes avec des repas à base de viande, des desserts et de l'eau. Ces rassemblements ont également été l'occasion de créer du lien avec la communauté à travers des anasheeds, une décoration spéciale Ramadan et des récitations coraniques.

Pour soutenir les besoins spirituels, trois mosquées temporaires ont été établies dans le centre de Gaza, pouvant accueillir jusqu'à **1 500** personnes à la fois pour la prière.



29,6 tonnes

de farine ont été livrées aux personnes vivant dans **14** camps de déplacés. (Une tonne nourrit environ **1 100** personnes pendant une semaine).



949 985

de repas chauds ont été fournis tout au long du Ramadan.



370 000

litres d'eau potable ont été distribués à **23 400** personnes.



317

matelas et **954** bons de vêtements ont aidé **6 041** personnes.



45 tentes

et un camp ont été installés pour soutenir les familles déplacées.



3 maisons

réparées abritant **18** personnes.



6 581

colis alimentaires ont été distribués pour la Zakat al-Fitr.



Cliniques mobiles

Nos **5** cliniques mobiles ont fourni des consultations et des soins à **12 779** personnes, répondant à la crise croissante des blessures et des maladies.



2 029

boîtes de bonbons ont été livrées pour l'Aïd dans le centre de Gaza.



+61,6 tonnes

de bois de chauffage ont été distribuées, aidant environ 1 800 personnes pendant les nuits de Ramadan extrêmement froides.

Merci de nous avoir aidés à lutter contre la faim et la malnutrition à Gaza pendant ce Ramadan. Votre soutien a rendu cet impact possible.



GAZA



L'une de nos mosquées, installée à Gaza.



Un médecin rédige une ordonnance dans notre clinique mobile à Gaza.



Distribution d'un colis alimentaire.



Notre personnel se tient devant un abri qu'ils ont aidé à réhabiliter.



Notre équipe distribue un repas chaud à un jeune garçon.

GAZA



Un sol endommagé recouvert d'une bâche.



Un repas chaud est distribué à une jeune fille déplacée à Gaza.



Des enfants profitent d'une journée amusante pour l'Aïd.

“Je prends soin de mon équipe, puis de mes propres tâches.”

En octobre 2023, seulement trois jours après le début de l'escalade, notre responsable des orphelins et du bien-être des enfants à Gaza, Sherine, a vu sa maison complètement détruite. Néanmoins, elle continue de consacrer sa vie à soutenir les orphelins de sa communauté.

“Les derniers jours, comme chaque jour depuis le début de la guerre à Gaza, ont été marqués par d'immenses difficultés... J'ai vu des gens fuir leurs maisons dans la panique après des ordres d'évacuation, laissant tout derrière eux. La partie la plus déchirante est de voir des parents incapables de protéger leurs enfants ou de fuir le danger ensemble.

Ma journée tourne autour de la garantie que mon équipe reste en bonne santé et motivée malgré la douleur profonde et l'épuisement que nous ressentons tous. Je travaille à créer un environnement de soutien et d'inspiration, et j'ai la chance de diriger une équipe exceptionnellement dévouée et compatissante. Une fois que je suis sûr qu'ils vont bien, je m'attaque à toutes mes tâches avec détermination.

Notre ancien bureau a été entièrement détruit, mais dès le troisième jour de la guerre, nous en avons établi un nouveau.



Sherine au travail dans le bureau de Gaza.

Human Appeal a été parmi les premiers sur le terrain, fournissant inlassablement une aide essentielle 24 heures sur 24.

Les femmes font face à des difficultés uniques et extrêmes. Les taux de divorce ont explosé en raison du stress intense, et les veuves ainsi que les familles dirigées par des femmes supportent des charges inimaginables : subvenir aux besoins des enfants en pleine situation de déplacement, de pénurie alimentaire et de flambée des prix.

Les kits d'hygiène pour femmes sont urgemment nécessaires en raison de leur rareté et de la flambée des prix, en particulier pour les mères d'enfants en situation de handicap.

Un Ramadan différent

Les prières de tarawih, les prières en groupe et les repas partagés – piliers du Ramadan – ont disparu. Les familles ne peuvent plus se rassembler en sécurité, privant le mois sacré de son essence spirituelle et sociale. Ce Ramadan est rempli de tristesse, et pourtant, nos traditions perdurent. Les gens continuent de jeûner et de prier les tarawih, même si ces prières ont lieu dans des espaces ouverts ou détruits, plutôt que dans les mosquées.

Malgré la perte profonde et l'absence de rassemblements familiaux, nos grands iftars offrent un rappel doux-amer mais réconfortant de ce que nous avons perdu. Ces rassemblements rayonnent d'espoir, d'optimisme et d'amour au milieu de la douleur. Je suis profondément reconnaissant à Human Appeal pour avoir orchestré un geste aussi simple qui a un impact immense.

Nous pouvons éviter ces crises

D'un point de vue humanitaire, j'ai de graves craintes. Je crains que la faim, la diarrhée ou la malnutrition ne tuent inutilement d'innombrables enfants. Je crains que l'eau contaminée et les cliniques débordées ne déclenchent des épidémies de choléra, et je crains également que si l'aide à Gaza ne répond pas aux besoins des gens, ils se sentent encore plus abandonnés par le monde extérieur.

Mais nous pouvons éviter ces crises si nous agissons maintenant. Nous fournissons des kits d'hygiène pour aider à prévenir les épidémies, et les distributions d'eau potable aident à protéger les gens contre les maladies hydriques. Nous nous engageons à fournir des aliments nutritifs - en particulier des fruits et légumes frais, qui sont à la fois rares et coûteux.

Je me demande souvent ce qui se serait passé si Human Appeal n'était pas là pour répondre à ces besoins fondamentaux. Notre capacité à aider vient uniquement de la générosité des personnes qui comprennent la perte et les difficultés. En tant qu'organisation humanitaire, notre force réside en vous, nos donateurs. Les vies que nous protégeons sont une confiance sacrée, et votre soutien fait toute la différence."



Un enfant à Gaza examiné dans une clinique mobile.



Le personnel hospitalier s'occupe d'un bébé dans la salle des incubateurs.

Le seul hôpital de maternité gratuit à Idlib.

Vos dons pendant le Ramadan dernier ont permis de maintenir l'hôpital Al Imaan ouvert et de continuer à prendre en charge les femmes enceintes et les nouveau-nés. Au cours des 10 derniers jours du Ramadan, votre charité a fourni un nouvel incubateur à l'hôpital Al Imaan, aidant les nouveau-nés à survivre et à se rétablir de maladies. Écoutons Fatima, mère du bébé Ahmed qui a passé 21 jours dans un incubateur à l'hôpital Al Imaan.

"Nous vivons dans le camp d'Al-Barr à Kafr Karmeen. Nous sommes ici depuis deux ans après avoir quitté notre maison à Abizmo.

Je suis allée à Al Imaan lorsque j'étais enceinte de huit mois et j'ai remarqué les excellentes normes de soins pour

les patients et les enfants.

J'ai reçu tellement de soins et d'attention de la part de l'infirmière, surtout lorsque je suis entrée dans la salle de césarienne. Ils ne m'ont jamais abandonnée et m'ont apporté tout ce dont j'avais besoin. Même le directeur de l'hôpital est venu

régulièrement pour vérifier mon état.

Mon fils, Ahmed, est resté dans l'incubateur pendant 21 jours. Si j'étais allée dans un hôpital privé, j'aurais payé beaucoup d'argent. Le pédiatre venait le voir tous les jours pour vérifier son état, et maintenant il va bien et est en bonne santé comme ses frères, alhamdulillah. Je veux remercier les donateurs qui soutiennent le travail continu de l'hôpital Al-Iman.

parce qu'il y a beaucoup de personnes vulnérables qui viennent y recevoir des soins, en particulier les femmes enceintes et les enfants."

Merci de nous aider à fournir un hôpital sûr et bien équipé à Idlib. Avec ses 2 cliniques associées, il soutient 8 000 personnes par mois. L'année dernière, Al-Imaan a soutenu plus de 57 000 personnes, mais il coûte 83 000 £ par mois pour maintenir cet hôpital en fonctionnement et il a un besoin urgent de financement pour continuer à fournir des soins gratuits.



Un bébé dans un incubateur à l'hôpital Al Imaan.



Notre personnel distribuant un bon en Turquie.

Mettons en lumière la Turquie

Sena Sever, 27 ans, est chargée de projet dans notre bureau de Gaziantep en Turquie. Elle nous a rejoints il y a deux ans et dirige maintenant nos distributions dans le sud de la Turquie. Écoutons comment elle a passé son Ramadan.

“ Avant le Ramadan, je me rends dans différentes régions pour concevoir et planifier des projets spécifiques répondant aux besoins de chaque zone – que ce soit des bons d'achat, des colis alimentaires, des kits d'hygiène ou la mise en place d'espaces adaptés aux enfants.

Pendant le Ramadan, mon équipe et moi nous concentrons sur la satisfaction des besoins immédiats des familles vulnérables, en particulier les réfugiés. Je suis responsable de

la coordination et de la gestion de la distribution de nos colis et bons alimentaires dans le cadre du programme 'Nourrir les jeûneurs' à travers la région. Les colis alimentaires et les repas chauds permettent aux familles de rompre le jeûne sans avoir à se soucier de la manière dont elles vont obtenir un repas nourrissant et fiable pendant tout le mois de Ramadan. Cela apporte joie et soulagement, en aidant les familles à se concentrer

sur les aspects spirituels du Ramadan plutôt que sur le fardeau de trouver de quoi se nourrir.

Les familles qui bénéficient de notre aide pendant le Ramadan profitent également, bien souvent, de nos autres projets. Nous nous efforçons d'apporter un soutien continu tout au long de l'année, c'est pourquoi notre action durant le Ramadan s'inscrit pleinement dans notre mission d'accompagnement des communautés vulnérables sur le long terme.

Mes moments forts du Ramadan

Mon aspect préféré du Ramadan est sa nature en tant que mois de compassion. C'est un moment pour nous de tendre la main à ceux qui en ont besoin, d'être leur lumière dans l'obscurité. L'unité et la compréhension que nous vivons pendant cette période la rendent spéciale et unique.

Un moment que je n'oublierai jamais a eu lieu lors d'une visite à une famille de réfugiés syriens vivant dans une tente dans la campagne de Gaziantep. La famille – un père, une mère et de jeunes enfants – n'avait rien à manger pour l'iftar. Lorsque nous leur avons fourni un colis alimentaire, ils ont été profondément touchés. Le père a dit que nous avions été envoyés par Allah parce qu'ils n'avaient rien à manger ce soir-là.

Cela m'a rappelé l'importance de notre travail et comment nous pouvons vraiment faire une différence dans la vie des gens.

La meilleure partie de mon travail est d'être le pont entre ceux qui donnent et ceux qui reçoivent. C'est profondément gratifiant de savoir que notre soutien peut faire une telle différence dans la vie des gens.

La partie la plus difficile est de savoir que, malgré nos meilleurs efforts, nous ne pouvons pas répondre à tous les besoins avec les ressources limitées disponibles. Il est difficile de prendre des décisions difficiles sur qui nous pouvons soutenir, et il est très difficile de réaliser que certaines personnes peuvent ne pas recevoir l'aide dont elles ont urgemment besoin.

Mon message pour vous

Pendant ce mois béni (et au-delà), vous avez le pouvoir d'être le héros d'une famille. Avec votre soutien, vous pouvez garantir qu'une famille puisse rompre son jeûne avec le sourire, sans se soucier de ce qu'elle va manger. Ensemble, nous pouvons créer des sourires et apporter de l'espoir à ceux qui en ont besoin."





Salutations de la part de notre équipe à travers le monde



"Mon message à nos donateurs est que nous apprécions profondément leur gentillesse et leur générosité à faire des dons et à aider les personnes démunies de la communauté pendant ce Ramadan."

Abdillahi, chargé de communication, Mogadishu, Somalie

"Veuillez donner la priorité au Yémen dans votre soutien. L'impact dévastateur de la guerre a laissé le pays en ruines. Votre générosité continue est cruciale pour reconstruire des vies et restaurer l'espoir. Veuillez envisager de faire du Yémen une priorité dans vos dons."



Haitham, chargé des relations publiques et associé au contenu.



"Les colis alimentaires distribués aux familles dans l'État de Khartoum ont apporté une immense joie, en particulier aux personnes déplacées internes qui ont perdu leurs maisons. Les iftars que nous avons organisés ici ont eu un effet unique sur la communauté soudanaise, car ce projet a honoré la tradition soudanaise de repas communautaires dans des espaces ouverts, invitant les passants à se joindre à nous pour rompre le jeûne ensemble. En fournissant les ingrédients nécessaires, l'initiative a permis à la communauté de préparer leurs plats préférés de la manière qu'ils apprécient."

Ashraf, chargé de programmes, Soudan.



AU SERVICE DE L'HUMAIN

"Chaque petit don que vous faites à Human Appeal fait une grande différence, il apporte un sourire à une famille ou de la joie à un enfant. Le Ramadan est le mois de la bonté et des bénédictions. Je voudrais vous dire que la guerre en Syrie est terminée, et que le pays est devenu libre, permettant à Human Appeal de travailler dans de vastes zones. Nous avons besoin de votre aide pour ramener l'espoir dans la nouvelle Syrie et mettre fin à la tragédie des tentes. La guerre a tout détruit en Syrie, et nous avons besoin de votre aide pour ramener le bonheur dans notre pays une fois de plus."

Tammam, coordinateur des médias et de la communication, Idlib, Syrie.



"Je voudrais exprimer ma profonde gratitude pour votre soutien indéfectible, votre générosité et votre engagement font une différence profonde dans la vie de ceux que nous servons, surtout pendant cette période spéciale du Ramadan. Merci de vous tenir à nos côtés et de croire au pouvoir du don. Votre soutien ne se contente pas de soutenir nos actions, il inspire également d'autres personnes à nous rejoindre pour avoir un impact positif"

Zhilwan, responsable principal des rapports et de la communication, Erbil, Irak.

Bénédictions

partagées

Alors que ce mois béni se termine, nous levons les mains avec l'espoir que chaque jeûne, chaque prière et chaque moment sincère aient été acceptés par Allah. Puisse nous porter sa lumière dans nos cœurs toute l'année, et puisse nous être gratifiés d'un autre Ramadan—meilleur et plus proche de Lui que le précédent.

"Ô Allah, accepte de nous notre jeûne et nos prières, fais de nous ceux qui seront affranchis de l'Enfer, et permets-nous d'atteindre le prochain Ramadan dans le meilleur des états."

Alors que nous entrons dans le mois de Shawwal, nous prions pour qu'Allah (subhanahu wa ta'ala) nous permette de conserver les bonnes habitudes que nous avons développées, qu'Il accepte nos actes d'adoration, et que nous vivions pour assister à un autre Ramadan, insha'Allah.

Qu'Allah accepte vos duas et récompense toute votre adoration durant ce Ramadan.